

# INSTA - POST



Hier Leute, wie gehts euch und freut ihr euch auch schon so auf das Wochenende?  
Und habt ihr mitbekommen, das Zukunftstag war? Storytime!!!

Also angefangen hat mein Tag um 8:00 Uhr im Kindergarten St. Joseph, wo ich als kleinstes Kind auch hingegangen bin! Hauptsächlich habe ich mit den Kindern gespielt. Memory haben wir am meisten gespielt, aber auch kinderisch waren wir unterwegs (siehe oben)! Das Bild war ein Geschenk)

Auch das Spielen draußen hat mir sehr viel Spaß gemacht.

Einige Kinder hören zwar noch nicht so gut, aber das werden sie noch lernen.

Einerseits finde ich diesen Beruf mega interessant, muss aber auch sagen, dass Kindergarten nicht auf Dauer was für mich wäre. Auch wenn ich es liebe im Team zu arbeiten, brauche ich ab und zu meine Ruhe oder Freizeitzeit.

Als meine Stärken hatte ich vorher herausgestellt, dass ich sehr gerne mit Kindern spiele und immer freundlich zu ihnen bin. Dies konnte ich meiner Meinung nach auch gut nutzen.

Aber auch die Schwäche, dass ich schnell gereizt bin wenn ein Kind mich reizt oder provoziert kann zur Schau. Daran werde ich also noch arbeiten müssen!

Ich hoffe ich konnte euch auch ein paar Einblicke in den Kindergarten geben und euer Interesse wurde geweckt.  
Bleibt fresh und lasst ein like da!

Anne.

 Anne\_2828  Antworten

